

jueves 2 de mayo de 2024

Servicios Municipales finaliza la renovación del parque infantil en Las Gavias

El espacio se ha dotado de más aparatos de juego, entre ellos, un columpio y una casita inclusiva, para ampliar las opciones de disfrute de los niños y niñas de la zona, indica el concejal del Área, Fran Hernández



Descargar imagen

El concejal Fran Hernandez en el parque infantil Las Gavias

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha concluido las obras de renovación del parque infantil ubicado en la plaza Calle Doctor Miguel Melo Benito, en la zona de Las Gavias.

“Anteriormente el parque contaba únicamente con dos elementos de juego, pero ahora se ha enriquecido con una variedad de aparatos y ampliado su espacio para proporcionar mayor comodidad y alternativas de recreo a los niños y niñas de la zona”, explicó el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, durante su visita al parque junto a los técnicos para comprobar el estado de los trabajos de mejora.

Entre los nuevos elementos de juegos se encuentra una casa con escalera y tobogán, un columpio de asiento inclusivo, y otra casita que cumple con las condiciones

de inclusividad y un muelle doble. Además, se ha colocado una superficie de juego suave y resistente de loseta de caucho para favorecer un entorno seguro y cómodo a los menores mientras se divierten.

Hernández señaló que esta renovación forma parte de la ejecución del plan integral de mejora de los parques infantiles del municipio, “destinado a renovar las infraestructuras y equipamiento público para los niños y niñas, priorizando en su ejecución la inclusividad, accesibilidad y seguridad”.

Agregó que se está identificando las necesidades específicas en los distintos barrios y pueblos para atender las acciones de mejora más inmediatas, que realmente respondan a las demandas de los pequeños y sus familias.